

# Die MWG beim Stadtfest 2016

Wenn das Stadtfest vor der Tür steht, laufen auch bei der Malchiner Wohnungs-Genossenschaft die Vorbereitungen auf Hochtouren.

In diesem Jahr haben unsere Handwerker mit besonderem Eifer ein Fahrzeug in den Farben unserer Genossenschaft für das Seifenkistenrennen gebaut.

Die Teilnahme am traditionellen Umzug der Firmen und Vereine der Stadt ist für uns immer ein Highlight. Mit einem liebevoll geschmücktem Wagen und beladen mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Genossenschaft haben wir uns an dem bunten Umzug beteiligt. Viele begeisterte Zuschauer fanden sich zum ersten Seifenkistenrennen ein. Unsere Seifenkiste machte ihrem Namen „Sojus“ alle Ehre –wie eine Rakete war sie die schnellste beim Start. Auch wenn der Schwung nicht bis zum Ziel reichte, wir hatten an diesem Tag viel Freude.

